



Communiqué de presse du 20/01/2025

## Voyages Léonard inaugure son premier vol affrété depuis Liège : cap sur la Laponie suédoise !

Voyages Léonard, leader reconnu des voyages en groupe, franchit une étape décisive dans son développement en diversifiant ses offres avec des voyages accompagnés en avion. Le 31 janvier prochain, l'opérateur marquera un tournant historique en affrétant pour la première fois un avion au départ de l'aéroport de Liège, à destination de la Laponie suédoise, une première pour notre région.

### Un voyage d'exception au cœur de la Laponie suédoise

Ce voyage inédit se déroule sur **8 jours** en **pension complète**, incluant des **activités variées** telles que des excursions en traîneau, des balades en motoneige, et des découvertes de la culture locale. Pour assurer le confort des voyageurs face au climat nordique, des tenues adaptées seront fournies.

Avec un tarif débutant à **2 499 € par personne** (transferts et taxes aéroportuaires inclus), cette expérience unique promet de séduire les amateurs de grands espaces et de paysages enchanteurs.

### Une aventure partagée par 189 participants

Ce projet rassemble **189 voyageurs** accompagnés de **4 guides experts de Voyages Léonard**. Les participants, originaires de toute la Wallonie, partiront depuis des points d'embarquement en autocar situés à **Heppignies, Jambes, Bruxelles Heysel, Arlon, Bastogne, Marche, Barchon, Liège, et Verviers**. La majorité provient de la région liégeoise (100 personnes) et du Hainaut (50 personnes), témoignant de l'engouement régional pour ce projet.

### Une organisation minutieuse et une collaboration inédite

Ce voyage est le fruit d'une collaboration entre **Voyages Léonard** et le tour-opérateur français **Quartier Libre**, qui a permis de privatiser la destination. En amont, une équipe de Léonard s'est rendue sur place en janvier 2024 pour élaborer un programme unique et coordonner les aspects logistiques. L'avion spécialement affrété depuis Liège, ainsi que le transport en autocar, témoignent d'une organisation impeccable et d'une ambition sans précédent.

## Une double première pour Léonard et la région

- **Pour Voyages Léonard** : c'est la première fois que l'opérateur privatise entièrement un avion, marquant une nouvelle étape dans sa transformation de spécialiste du transport en car en créateur de voyages diversifiés et exclusifs.
- **Pour la région** : il s'agit du premier vol direct vers la **Laponie suédoise** depuis la Wallonie, une destination inédite par rapport à la traditionnelle Laponie finlandaise. Ce projet met également en avant le potentiel de l'aéroport de Liège comme hub pour des départs vers des destinations uniques.

Vous êtes invité à assister au départ de cet événement exceptionnel, qui souligne à la fois le dynamisme de Voyages Léonard et l'attractivité croissante de l'aéroport de Liège.

### Informations pratiques :

- **Date** : 31 janvier 2025
- **Lieu** : Aéroport de Liège
- **Horaire** : Embarquement prévu dès 10h.

## Contact

Benoit Charpentier  
Responsable marketing & communication  
Tel. 0497 03 96 97  
Email : [bcharpentier@voyages-leonard.be](mailto:bcharpentier@voyages-leonard.be)  
Voyages Léonard  
Parc Artisanal 25  
4671 Barchon